

Fecha: 08-08-2024 Medio: La Tribuna La Tribuna Supl.:

60 familias en sector Alhuelemu de Muichén por fin tendrán agua potable

Pág.: 9 Cm2: 684,9 VPE: \$ 1.156.041 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 14.800

No Definida

60 familias en sector Alhuelemu de Mulchén por fin tendrán agua potable

Alianza público – privada permitió dar el vamos a la primera parte de un proyecto que permitirá una vida más digna y consumo liberado de agua potable, además de una infraestructura comunitaria para la comunidad mapuche.

María Paz Rivera prensa@latribuna.cl

n una ceremonia llena de simbolis-flor de piel, se inauguró un proyecto y sueño vecinal que se venía trabajando hace años: que las familias del sector Alhuelemu, al sur de la comuna de Mulchén, tuvieran acceso al agua potable en sus

La iniciativa también considera la habilitación de infraestructura comunitaria contistente en una posta, escuela, sede vecinal y un invernadero.

La instancia fue posible gracias al trabajo conjunto de la empresa CMPC y Desafío Levantemos Chile en la provincia de Biobío, enmarcado en la iniciativa "Desafío Agua Para Chile que lleva más de cuatro años otorgado acceso a este servicio básico a más de 2 mil 500 familias.

El proyecto desafío "Agua para Chile", que data de 2020, busca entregar agua potable que, pese a ser un derecho humano, su acceso es un problema para miles de familias, especialmente de las zonas rurales, debido a la escasez hídrica en el país.

Según el Censo de 2017. a nivel nacional existen 383 mil 204 viviendas que no cuentan con servicio básica, cifra que se concentra principalmente en áreas rurales, donde el 47,2% de la población no tiene abastecimiento

Por lo anterior, CMPC y Desafío Levantemos Chile por intermedio de esta propuesta - busca responder a las necesidades de la comunidad y contribuir a saldar la deuda pendiente con las comunidades. De acuerdo a los datos entregados, hasta la fecha se han completado 60 proyectos, beneficiando a más de 2.500 familias.

"EL AGUA LO MÁS SAGRADO QUE TENEMOS'

Sobre la entrega de beneficio al sector Alhuelemu, Viviana Contreras. presidenta de la junta de vecinos, y quien reside hace más de 30 años en el



AUTORIDADES PRESENTES inauguran el proyecto con simbólico corte de cinta

sector, destacó que cambiará la calidad de vida de los habitantes

Este es de los lugares más difíciles para acceder al agua potable, y los vecinos me preguntaban todos los días cuándo llegaría el agua. Es muy lindo lo que está pasando. Gracias por poner la mirada acá y apovar a las familias de nuestra comunidad", destacó.

En una emotiva lectura, Viviana dio a conocer el trabajo del alcalde de Mulchén, Jorge Rivas, y de la delegada provincial, Paulina Purrán, quienes avudaron a generar las alianzas con las instancias responsables de ejecutar este sueño.

Al respecto el alcalde Rivas destacó que se trata de un sueño concretado: "Desde el 2010 le llevamos

agua a la gente, más de 10 mil millones de pesos en trasladar aguas, una medida indigna para la gente. Por lo tanto hoy lo que hacemos es entregar dignidad a la gente, estamos dando la posibilidad de quedarse en el campo, en la tierra que eran de sus antepasados, para que en definitiva puedan vivir

El director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile, Ignacio Serrano, destacó que el proyecto beneficia a 200 familias "si consideramos la posta vla escuela. Esto reafirma nuestro compromiso con las comunidades vulnerables de los sectores rurales, que se da una realidad que poco se ve en el sector urbano".

Por su parte, la delegada Paulina Purrán recordó que "cuando estuvimos aquí, al lado de la sede, conversando con las familias posterior a los incendios forestales (febrero 2023), surgió la necesidad de solicitar apoyo por la necesidad de contar con agua potable

Desde CMPC, su presidente Luis Felipe Gazitua, ratificó el compromiso de la compañía con sus comunidades y la calidad de vida de los vecinos. "Hacer que una comunidad de personas que viven en la ruralidad de Chile tenga agua, es cambiarle la vida



DELEGADA PAULINA PURRÁN y Presidente CMPC Luis Gazitua, junto a comunidades conociendo el nuevo invernadero.

a esa gente. Para los que vivimos en las ciudades grandes, uno abre la llave, pero aquí 70% de la pobla-

ción que viven en sectores rurales no tiene agua potable. Entonces eso, es muy gratificante", puntualizó.



INAUGURACIÓN del proyecto Agua Potable Rural

CITACIÓN ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles, "Unión es Fuerza". Por orden del Sr. Superintendente por acuerdo del Directorio General, cítase, en Segunda citación, a Asamblea General extraordinaria del Cuerpo de Bomberos, para el sábado 24 de agosto del presente año a las 16:00 horas. Punto único a tratar: Aprobación de Nuevos Estatutos. Lugar: Gimnasio del Colegio Concepción, Avda. Alemania #1325. Tenida: Uniforme de Cuartel o Civil. La Secretario General.



 ${\bf COMUNIDAD\ ALHUELEMU\ recibe\ acceso\ a\ agua\ potable\ por\ primera\ vez.}$